
                                  

 教 授 会 議 事 要 旨 （案）  

 

 

日 時  令和元年１２月１８日（水） １３：３０～１４：４３ 
 
場 所  会 議 室 
 

河村所長、木本、安田、木村、道田、小島、永田、佐藤（正）、山崎、羽角、佐藤（克）、 

青山、伊藤（進）、沖野、横山、井上、齊藤、阿部、渡部、兵藤、濵﨑、牧野、小川、芦、 

藤尾、伊賀、平松、朴、狩野、伊藤（幸）、北川、岡（顕）、鈴木、福田、黒田、吉澤、新里、

西部、坂本、吉森、岩田、神田、白井、宮川 

                             以上４４人 

オブザーバー：高畑、松村、田村、阿瀬 

（渡邉、井ノ口、堀内、春山、加川） 

 

＜配付資料＞ 

○研究科長・学部長・研究所長合同会議（１２月３日、１２月１７日）について・・・・・・（資料１） 

○令和元年度（２０１９年度）第４４４回東京大学図書行政商議会（１１月２１日）について・（資料２） 

○内田海洋学術基金海洋科学特定共同研究員の受入について・・・・・・・・・・・・・・・・（資料３） 

○内田海洋学術基金海洋科学特定共同研究員の受入期間変更について・・・・・・・・・・・（資料４） 

○研究船航海報告について 

 ・白鳳丸ＫＨ－１９－５次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料５） 

 ・新青丸ＫＳ－１９－１９次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料６）               

・新青丸ＫＳ－１９－２０次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料７）           

○外部資金の受入について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料８） 
○研究所研究生の受入について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料９） 
○令和元年度柏キャンパス一般公開について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１０） 
 

＜机上配付資料＞ 

○学術研究船「白鳳丸」３０年のあゆみの刊行について 

 

議事に先立ち所長から１２月７日から招へい教授として受け入れている Do,Hyung Ki  韓東大学校

教授（受入教員：濵﨑教授）、の紹介があり、本人から挨拶があった。 

 

１．１１月２０日（水）開催の教授会の議事要旨（案）は承認された。 

 
２．報告事項 

（１）所長から資料１に基づき研究科長・学部長・研究所長合同会議（１２月３日、１２月１７日）に

ついて報告があった。 

 

（２）羽角教授から資料２に基づき令和元年度（２０１９年度）第４４４回東京大学図書行政商議会 

（１１月２１日）について報告があった。 

 

（３）齊藤教授から令和元年度（２０１９年度）第２回外部評価準備委員会（１２月３日）について報 

告があった。 

 

（４）伊藤（進）教授から資料３に基づき内田海洋学術基金海洋科学特定共同研究員の受入について報 

告があった。 



                                  

    

（５）伊藤（進）教授から資料４に基づき内田海洋学術基金海洋科学特定共同研究員の受入期間変更に 

ついて報告があった。 

 

（６）研究船航海報告について 

 ・芦准教授から資料５に基づき白鳳丸ＫＨ－１９－５次研究航海について報告があった。 

 ・伊藤（幸）准教授から資料６に基づき新青丸ＫＳ－１９－１９次研究航海について報告があった。 

 ・永田教授から資料７に基づき新青丸ＫＳ－１９－２０次研究航海について報告があった。 

 

（７）所長から資料８に基づき外部資金の受入について報告があった。                                           

 

（８）その他 

１）兵藤教授から予算ならびにスペースに関して、預託金の使途の方向性、冬季の宿泊費、出張計算 

  料にかかる説明とともに、所内スペースの見直しに関するアンケート（図面入）について協力依

頼があった。 

２）その他 

 

３．審議事項 

（１）研究所研究生の受入について 

   齊藤教授から資料９に基づき研究所研究生の受入について説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（２）その他 

 

４．その他 

（１）佐藤（克）教授から資料１０に基づき令和元年度柏キャンパス一般公開について報告があった。 

   なお、道田教授から駐車場問題について今年は近隣からの苦情はなかった旨補足があった。続い

て所長から柏キャンパスで実施しているOak Leafセミナーにも機会があれば参加願いたい旨発言

があった。 

 

（２）道田教授から机上配付資料に基づき学術研究船「白鳳丸」３０年のあゆみの刊行について説明が

あった。 

 

（３）沖野教授から将来構想委員会の予定等について説明があった。 

 

（４）その他 

  １）所長から教職員２０年勤務者感謝状について短時間有期雇用４名に贈呈された旨報告があった。 

   

 

 

・次回定例教授会開催日【令和元年１月１５日（水）１３：３０～】について確認があった。 
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